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TOUTE L’ACTUALITÉ DE VOTRE COMMUNE !



Montdoriennes, Montdoriens, voici le deuxième 
exemplaire de notre magazine municipal, 
toujours aussi riche en actualités, informations 
pratiques et projets.

2021 a commencé sur les chapeaux de roue, 
même si la COVID-19 n’a cessé de nous 
jouer des tours. Courant janvier, j ’ai 
demandé à Michèle Mabru de mettre 
en place une organisation facil itant 
aux Montdoriens l ’accès à la 
vaccination. Elle a travail lé sur ce 
programme avec Irène Sanchez et 
nous ne pouvons qu’être satisfaits 
des résultats obtenus et féliciter 
le centre hospitalier du Mont-
Dore pour son efficacité à gérer 
cette vaccination. Restons optimistes 
et pensons aux jours meil leurs. Notre 
territoire a attiré beaucoup de monde 
et en particulier tous ceux rêvant d’air pur, 
d’authenticité et de bien-être.

Le Mont-Dore évolue et la station du Sancy progresse. 
Le cadre est bien là, nous sommes en train de 
le remplir.  La vi l le connaît aujourd’hui une forte 
croissance touristique grâce à notre savoir-faire et 
notre attractivité en termes d’offre de loisirs. Nous 
développons progressivement les activités quatre 
saisons pour préparer au mieux l ’été et investissons 
massivement pour améliorer notre vie quotidienne.

Le budget d’ investissement de la commune d’un 
montant de plus de 6 mill ions d’euros va nous 
permettre de mettre en place dès cette année de 
grands projets pour le Mont-Dore.

Nous avons obtenu d’ importantes subventions de la 
part de l ’État,  de la Région, du Département et de 
la Communauté de Communes du Massif du Sancy. 
Nous sommes déterminés à faire évoluer notre vi l le 

et nous mettons tout en œuvre pour y parvenir 
rapidement.

Notre motivation ne faiblit  pas et se 
renforce même. La propreté de la 

vi l le et son embell issement sont 
nos priorités majeures.

La station du Mont-Dore Sancy 
et la Vil le se prépare à recevoir 
beaucoup de vacanciers pour 

un été qui s ’annonce, une fois 
de plus, unique. Donnons le 

meil leur de nous-mêmes pour 
accueil l ir  nos touristes, et curistes, 

dans de bonnes conditions et faire de 
cette saison estivale une véritable réussite !

Nous nous efforçons de communiquer au mieux avec 
vous via notre magazine et nos réseaux sociaux. 
Nous déployons progressivement différents outils 
de communication pour vous apporter la bonne 
information au bon moment.

L’équipe municipale et moi-même restons plus que 
jamais mobil isés et à vos côtés. Soyons solidaires et 
avançons tous ensemble, main dans la main.

Prenez soin de vos proches et de vous. 
Belle saison à toutes et à tous.

EDITO DU MAIRE
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L’ÉCOLE A BESOIN DE VOUS ! 
Un papa, un papy bricoleur  ? Les enfants de l’école du Sancy 
ont besoin d’un hôtel à insectes dans le cadre d’un projet 
pédagogique. Si vous pouvez les aider, merci de contacter l’école 
au 04.73.65.02.31 !

BRÈVES
ERRATUM – BULLETIN JANVIER 2021

Dans notre précédente édition, nous énumérions 
les différents professionnels de santé exerçant 
sur la commune du Mont-Dore. Malheureusement, 

nous avions oublié de mentionner notre dentiste, le 
docteur Julien Pacchioni remplacé par le docteur  
Chrystèle Chancrin-Geoffroy. Nous en profitons pour remercier le 
docteur Pacchioni pour ses années d’activité au Mont-Dore et nous 
sommes heureux d’accueillir le docteur Chancrin-Geoffroy. 
Tel  : 04 73 65 07 87

TRAVAUX DE  
RESTAURATION PAR 
MONIQUE BOIVIN

A vr i l ,  la  commune du Mont-
Dore a fait appel aux talents de 
Monique Boivin pour restaurer 

la fresque de l’ancien office de tourisme 
ainsi que de certains tableaux de Georges 
Fontanet, exposés à la mairie et abîmés 
par le temps. 
Investie depuis longtemps dans de 
nombreuses associations du Mont-Dore, 
nous remercions Monique pour le 
temps accordé à ces beaux projets de 
restauration, qui viennent donner un 
nouveau souffle à ces œuvres. 

LES COMPTEURS LINKY, 
INSTALLÉS EN 
SEPTEMBRE 2021 

Le s  c o m p t e u r s  L i n k y 
vont être installés sur la 
Commune du Mont Dore 

à compter de Septembre 2021 et 
vont remplacer tous les compteurs 
électriques existants. Le compteur Linky est la dernière 
génération de compteur électrique. Bon à savoir : pas de travaux 
d’aménagement nécessaires pour l’installation, l’intervention dure 
30 min en moyenne. Elle est complètement gratuite. Retrouvez 
toutes les réponses aux questions que vous vous posez sur le site 
internet de la mairie du Mont-Dore : mairie-mont-dore.fr

ACTUALITÉS  
DE LA MAIRIE

ENSEMBLE POUR  
SAUVER L’ÉCOSYSTÈME  
DE LA MONTAGNE !

Au terme d’un travail de terrain 
avec les représentants des 
filières de la montagne sur les 

territoires du Mont-Dore, La Bourboule, 
Besse ou encore le Lioran, la CCI du 
Puy-de-Dôme a élaboré un « Cahier 
de propositions des acteurs de la 
montagne  ». Il a pour but de mobiliser 
des professionnels et des élus afin de 
sauver l’écosystème de la montagne. 
Les enjeux sont à la fois économiques, 
financiers et sociaux. 
Ce projet a pour but de permettre aux 
entreprises et salariés du secteur de 
tenir financièrement jusqu’à la prochaine 
saison. Pour cela, des actions vont être 
menées pour préserver les activités 
et les emplois du secteur, à travers un 
véritable Plan Marshall de la montagne.

VISITE DE JOËL GIRAUD,  
SECRÉTAIRE D’ÉTAT

Le secrétaire d’État auprès du 
ministre de la Cohésion des 
territoires et des relations avec les 

collectivités territoriales, Joël Giraud, est 
venu au Mont-Dore, vendredi 26 mars. 
Le thermalisme et le plan d’investissement 
en montagne était au cœur de cette visite. 
La question de la diversification de l’offre 
touristique, la transition écologique, 
la rénovation et la modernisation de 
l’immobilier de loisirs était au cœur des 
échanges. Les acteurs locaux ont pu 
insister sur l’importance des territoires 
ruraux en cette période de crise sanitaire.

INAUGURATION  
DU PARKING À VÉLO

Le Conseil Municipal des Enfants 
a commencé́ à concrétiser ses 
premiers projets. En effet, fin mars, 

nos jeunes élus ont inauguré́ deux parkings 
à vélos, installés devant l’école. Ces racks 
ont d’ailleurs été́ offerts par un parent 
d’élève, que nous remercions vivement. 
Les jeunes conseillers ont poursuivi cette 
journée par la découverte de leur future 
salle des jeunes. Pour leur plaisir, ils 
choisiront les couleurs et l’aménagement à 
prévoir. Il souhaite faire de cet endroit un 
lieu où les enfants Montdoriens pourront 
se retrouver. Les idées ne manquent pas 
! Le nom est d’ailleurs déjà̀ trouvé par les 
jeunes élus : la salle des Dragons Dore, 
référence à notre école qui se nomme 
l’école des Dragonniers.
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TOURNAGE DU 
PROCHAIN ASTÉRIX & 
OBÉLIX AU GUÉRY !

Début mai 2021, les équipes 
du prochain film Astérix et 
Obélix se sont installées 

sur la commune du Mont-Dore pour une 
durée d’un mois dans le cadre de scènes tournées au Guéry. 
L’évènement a suscité en ce début d’année beaucoup d’intérêt, 
une chance pour notre commune qui va bénéficier d’une 
exposition médiatique importante et de la valorisation de notre 
patrimoine naturel grâce à ce film. 

VOTE DES TAUX D’IMPOSITION 
SUR LES TAXES DIRECTES
Pour faire suite à la suppression de la taxe 
d’habitation, l’État a prévu un système de 
compensation par le biais du transfert de 
la part départementale de la taxe foncière 
sur le bâti au profit des communes. A 
compter de cette année, les modalités de 
vote des taux d’imposition sont modifiées. 
Concernant la taxe foncière sur le bâti, le taux 
départemental disparait et la commune doit 
donc voter son taux en le majorant de l’ex-taux 
départemental 2020. En 2021, la commune 
peut choisir d’augmenter son taux communal 
de 2020, le maintenir ou le diminuer, 
l’équipe municipale a fait le choix de ne pas 
augmenter ce taux en 2021, il reste à 39,22. Il 
est important de noter que votre imposition 
n’augmentera pas. Seule différence, la part 
départementale qui n’apparaîtra plus au 
profit d’une part communale plus importante. 
Concernant la taxe sur le foncier non bâti, 
aucun changement n’est prévu sur son calcul. 
Nous avons également décider de  maintenir 
en 2021 son taux de 2020 :  52.49.

VISITE DU YOUTUBEUR AMIXEM 

Courant mars, AMIXEM, alias Maxime, un célèbre Youtubeur 
suivi par pas moins de 7 millions d’abonnés, est venu nous 
rendre visite à la station du Mont-Dore pour tourner l’une de 

ses vidéos. Ski, airboard, truffade… l’occasion pour lui et son équipe 
de découvrir le Sancy. Impressionnés par la beauté des paysages 
et par l’accueil sur place, ils en ont profité pour faire la publicité de 
notre belle vallée auprès de leur communauté de fans. Une très belle 
visibilité pour le Mont-Dore auprès du jeune public ! 

NOUVELLE CHARGÉE DE 
COMMUNICATION

Souhaitons la bienvenue à notre 
chargée de communication, Hélène 
Plisson, en poste depuis novembre 

dernier. Elle a la lourde charge de piloter la 
communication de la station et de la ville 
du Mont-Dore. Sa mission a débuté par 
l’élaboration du 1er magazine municipal, 
trait d’union entre les élus et les citoyens. 
La création de ce support correspond à une 
véritable attente des administrés. 
Par ailleurs, Hélène assure également la 
gestion des réseaux sociaux, Facebook et 
Instagram, et la refonte des sites internet de 
l’ensemble des collectivités. A noter, grâce à 
un travail quotidien d’entretien, le Facebook 
de la station a doublé ses abonnés en moins 
de 3 mois ! Un autre gros chantier à venir : 
la stratégie de communication de la Vallée. 

Plus de détails, page 13.HOMMAGES 

JEAN-PIERRE ANDRAUD, Dodo, à quelques 
encablures de la retraite, tu es parti bien trop tôt. 
Tu étais un homme et un collègue au caractère 

jovial qui travaillait dans la bonne humeur malgré les 
difficultés qui pouvaient survenir. Polyvalent, touche à 
tout, disponible, tu étais toujours prêt à rendre service 
aux autres dans la vie comme au travail. Mais il faut le 
dire aussi tu étais « bordélique » et laissais beaucoup 
trop de miettes à l’heure des croissants  ! Tu n’auras 
malheureusement pas eu le temps de voir grandir ta 
petite fille qui remplissait de bonheur le grand père que 
tu étais devenu. Nous, tes collègues et amis, sommes 
fiers de t’avoir côtoyé. «  Jean Pitre  », ton absence va 
laisser un grand vide.

Nous tenons à rendre hommage à 
Mme Huguette REBEIX (1928-
2020) qui a travaillé pendant près 

de 47 ans à la mairie du Mont-Dore, au 
service de l’état civil. C’était une collègue 
assidue et dévouée, toujours prête à 
rendre service. Elle s’est également 
beaucoup investie dans le comité 
d’entreprise de la commune et a participé 
à la vie de nombreuses associations 
(comité des fêtes, rencontres musicales, 
chorale, bibliothèque paroissiale). À sa 
famille, nous adressons nos plus vives 
condoléances.

Mme Yvonne SAUZE, 
d o y e n n e  d e  l a 
commune, nous a quitté 

quelques jours avant de fêter son 
centième anniversaire. Domiciliée 
au Rigolet Haut, elle a exercé toute 
sa vie, aux côtés de son mari, son 
activité d’agricultrice avec passion 
et ferveur. En décembre 2014, 
Mme SAUZE avait rejoint la maison  
Saint-Paul au Mont-Dore. À sa 
famille, nous adressons nos plus 
sincères condoléances. 

Nous rendons hommage à Madame Jeanine Ruef qui nous a quitté  le 19 mai 2021.  
À l’occasion de son 100ème anniversaire, le 20 avril 2021,Sébastien Dubourg ainsi que son 
adjointe Michèle Mabru lui remettaient la médaille d’argent de la ville du Mont-Dore. 

Mme Ruef a beaucoup œuvré pour la commune et occupa les fonctions suivantes : 
- Conseillère municipale de 1971 à 1977 et de 1994 à 1995
- Adjointe au maire Docteur Gindin de 1977 à 1983 et de 1989 à 1993
- Maire intérimaire suite au décès du Docteur Gindin
- Adjointe au maire Michèle Mabru de 1995 à 2001
Durant ses divers mandats elle s’occupa des affaires sociales et des affaires scolaires. 
Elle fut membre très actif du CCAS et représentante de l’UDAF. Nous présentons à la famille nos très 
sincères condoléances.



TRAVAUX
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NOUVEAUX ABRIS BUS

Deux abris bus viennent d’être installés Avenue de la 
Libération (Office de tourisme) et Place Charles de 
Gaulle (Près de la Poste). Ils ont été financés à 100% par 

la Région, que nous remercions. Alliant le bois, l’acier et le métal, 
fabriqués dans la région, ils répondent pleinement à nos objectifs 
d’embellissement de notre ville et d’amélioration de notre cadre 
de vie. Les dalles maçonnées, supportant ces abris, sont une 
réalisation des employés communaux. La Région nous a attribué 
deux autres abris qui seront positionnés prochainement au Pont 
des marais et Avenue de la Bourboule en remplacement de deux 
abris vétustes.

TRAVAUX D’ACCESSIBILITÉ DU COMPLEXE 
BOWLING / PATINOIRE 

Les travaux d’accessibilité viennent de prendre fin avec la 
création d’un élévateur et de nombreux aménagements 
intérieurs. Ces travaux ont nécessité la redistribution 

de plusieurs locaux. Il reste désormais à effectuer la pose des 
nouvelles enseignes et une peinture de finition extérieure. 
Cette opération a été réaliséé majoritairement par des entreprises 
locales. L’entrée du bowling est avantageusement déplacée à côté 
de celle de l’office de tourisme et gagnera en visibilité, ce qui nous 
permet d’être optimistes sur une hausse de la fréquentation de 
cet équipement de loisirs cher à tous.

RÉNOVATION DES CHAUSSÉES  
DE CIRCULATION

Début avril, une grande campagne de rénovation des 
chaussées a débuté. Elle concerne l’ensemble de la 
ville, villages et parkings et consiste à traiter trous et 

fissures avec un procédé projetant simultanément goudrons 
et graviers pour une meilleure cohésion (technique du patch). 
Cette intervention est assurée par une entreprise spécialisée 
dotée d’un équipement spécifique. Cet investissement important 
était nécessaire et reste abordable comparativement à une 
réfection totale des chaussées, impensable financièrement. En 
effet notre commune a pris trop de retard sur l’entretien de ses 
chaussées souvent mises à mal par les conditions hivernales. 
Cette intervention nous permettra de retrouver un confort de 
circulation durable et optimal.

ÉCOLE PUBLIQUE  
La seconde tranche des travaux de réhabilitation de l’école a démarré 
ce printemps par la démolition de l’ancien préau désaffecté avant sa 
reconstruction complète à l’automne. De nouveaux sanitaires sont prévus 
dans la cour et à proximité de la cantine. Nous reviendrons sur ce sujet avec 
un dossier illustré plus complet.

ABRIS CONTAINER À POUBELLE 

La construction d’une première série de 5 
abris à container poubelle est lancée en 
production aux ateliers municipaux 
par nos agents. Ces constructions en 
bois, acier et ardoises faciliteront 
l’accès aux containers en hiver 
et permettront une intégration 
esthétique et de proximité à ces 
containers souvent disgracieux. Ce 
projet est destiné à améliorer notre 
cadre de vie et notre attractivité 
touristique en mettant en avant une 
image de ville propre et sensible à la 
gestion de ses déchets.

PARCOURS COURSES 
D’ORIENTATION DU PARC  
DES LÉCHADES
Des parcours de course d’orientation dédiés aux enfants et 
débutants seront mis en place dès le mois de juin au Parc des Léchades. 
La fabrication des équipements vient d’être finalisée par les employés 
communaux sur les conseils avisés de la société CAIRN CONCEPT, spécialisée 
dans la création de ce type d’aménagement.

SÉCURISATION DE LA FALAISE DE LA ROUTE 
DE CLERMONT

D’importants travaux de mise en sécurité de la falaise située à l’aplomb de 
la route de Clermont sont en cours de réalisation. Cette falaise présente 
un risque d’éboulement significatif et est sous surveillance, via la pose 

de capteurs de mouvements depuis le début de l’hiver. Les travaux ont pour but de 
consolider la falaise et de sécuriser le site avec la pose de filets. L’objectif étant de mettre 
en sécurité un ensemble de 19 maisons situées Chemin des Gentianes et Avenue de la 
Bourboule, ainsi que la circulation de la route de Clermont et le réservoir d’eau le long 
de celle-ci. Le montant prévisionnel des travaux s’élève à 1.02 millions d’euros, financés 
à 50% par les fonds Barnier (état), 40% par le département et 10% par la commune du 
Mont-Dore. Des perturbations de circulation sont à prévoir route de Clermont et une 
déviation pourra être mise en place ponctuellement. Nous vous remercions d’avance 
pour votre compréhension.

AUTRES TRAVAUX  
À VENIR

RÉNOVATION DU GYMNASE
Le remplacement des baies vitrées et un 

relookage extérieur du gymnase vont être 
réalisés prochainement. Ces travaux 

de réhabilitation et principalement 
la partie rénovation thermique, 
permettront d’importantes économies 
d’énergie sur cette structure.

VALORISATION 
DES DÉBLAIS 

Dans le cadre des différents travaux de 
la commune, nous souhaitons favoriser 

la réutilisation des déblais (terre et pierre) 
et en faire profiter les habitants pour leurs 

projets personnels. Nous vous proposons 
donc de venir récupérer ces déblais, sur demande 

auprès des services techniques de la ville ! 

Pour les contacter : 
Par téléphone, le matin : 04 73 65 02 17
Par e-mail : ateliersmontdore@orange.fr

Les travaux réalisés sont nombreux et souvent invisibles pour le grand public. Ils sont réalisés prioritairement par 
nos services techniques ou, en fonction de leurs spécificités, par des entreprises spécialisées de préférence locales. 
Ils sont motivés par des besoins sécuritaires, esthétiques ou pour améliorer notre cadre de vie. De nombreux autres 
projets sont actuellement à l’étude et/ou en attente de subventions. Vous trouverez ci-dessous un échantillon de 
nos dernières réalisations !

Par Patrick Briet, adjoint municipal
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OUVERTURE DE LA TYROLIENNE ET DÉVELOPPEMENT DES ACTIVITÉS 4 SAISONS

Début avril, un bureau de contrôle agréé par les autorités 
a pré-validé le fonctionnement de la tyrolienne à virages. 
Quelques petites interventions doivent être effectuées 

par le prestataire et la tyrolienne pourra donc ouvrir officiellement 
au public cet été  ! Les équipes de la station vont intervenir 
sur la manutention des chariots, au départ et à l’arrivée, point 
important pour préserver la santé de nos salariés. Les berges de 
la Dordogne seront aménagées et nettoyées. Par ailleurs, nous 
avons prévu pour cet été de développer tout un ensemble d’activités 

à destination des petits comme des grands, allant de la tyrolienne, 
espace des Chômets, jusqu’à l’espace ludique, le Ludo’Glyss, qui 
va d’ailleurs changer de nom prochainement. Elles viendront 
compléter l’offre de trottinettes tout terrain appelées Fatscoot, de 
Disc Golf, etc. Ceci s’inscrit dans notre volonté de proposer une offre 
plus complète qui puisse répondre aux nouveaux besoins exprimés 
par nos visiteurs. Pour connaître l’ensemble des nouvelles activités 
qui vous seront proposées, restez attentifs, nous vous tiendrons 
informés très prochainement !

DES TRAVAUX NÉCESSAIRES SUITE  
AUX CHUTES IMPORTANTES DE NEIGE

1,50 mètres de neige en 5 jours… Quelle belle 
surprise de dame nature à Noël  ! Cela a 
engendré beaucoup d’interventions de nos 

professionnels et toutes les équipes ont été mises à contribution : 
réparation des perches des canons à neige, suppression de 
la glace des remontées mécaniques, prévention des risques 
d’avalanches. 
À ce titre, une coulée importante a emporté la cabane de 
chronométrage au pied de la piste A, arrachant de nombreux 
arbres au passage. Merci à tous pour leur professionnalisme   
et implication ! 

BUDGET

LA STATION

LANCEMENT DU PASS LIBERTÉ ! 

Nouveauté de cette année 2021 ! Afin de permettre aux 
visiteurs de profiter pleinement des activités disponibles 
sur la vallée (téléphérique, funiculaire, Fatscoot, Golf 

Frisbee, luge d’été, patinoire, bowling, etc.) la mairie et la station 
du Mont-Dore ont décidé de créer le Pass Liberté. Le principe est 
simple  : il suffit d’acheter son pass et de le créditer de points. 
Chaque activité décomptera un nombre de points spécifique 
après passage à une borne. La carte offre 10% de réduction 
minimum sur chaque activité et permettra de réduire les temps 
d’attente en caisse. 

Nous avons connu un hiver bien enneigé et les circonstances que nous connaissons tous ont fait que ce manteau 
neigeux est resté vierge avec une nette augmentation de nouvelles pratiques  : ski de randonnée, ski de fond, 
raquette, générant parfois quelques comportements dangereux. Deux remontées mécaniques étaient à disposition 
des ski-clubs et de l’ESF. Cela a permis à nos compétiteurs et professionnels de maintenir une activité et de créer de 
l’attractivité au Sancy. L’espace ludique a remporté un vif succès et le chiffre d’affaires réalisé est à la hauteur des 
meilleures années précédentes. 

Par Stéphane Auriacombe et David Prulière, Vice-présidents de la SAEM et adjoints municipaux

UNE NOUVELLE SIGNALÉTIQUE 

Comme évoqué dans le magazine municipal précédent, 
un effort d’harmonisation des panneaux directionnels 
ou d’information a été accompli en début de saison. 

Cela se traduit par la suppression des panneaux anciens et peu 
harmonieux sur le bâtiment Azur Sancy et à la gare de départ 
du téléphérique. Nous remercions vivement les commerçants qui 
ont collaboré de manière positive à cette amélioration. Un code 
couleur bleu a été également décliné à l’espace ludique et sur 
l’ensemble du pied du Sancy, y compris pour les activités (Forêt 
des Arbories). Il en résulte une harmonie visuelle plus en phase 
avec l’esthétique du site. A noter que le panneau 4x3m devant le 
Puy Ferrand va être enlevé au printemps.
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CARTON PLEIN  
POUR L’ESPACE LUDIQUE ! 

Comme attendu, la fréquentation 
de l’espace ludique a été très forte 
cet hiver. Avec un accueil amélioré 

et l’ouverture du snack, les petits comme 
les grands ont trouvé leur bonheur pendant 
ces vacances de février. Pratique de la luge, 
Motoneiges électriques pour enfant, golf 
frisbee ont rencontré un beau succès ! 
Nous allons renforcer l’offre pour l’hiver 
prochain, la demande est importante et 
s’inscrit dans le développement d’activités 
complémentaires au ski.

AMÉNAGEMENT DE LA GARE  
DU TÉLÉPHÉRIQUE

En attendant de pouvoir rouvrir ses portes, le téléphérique 
du Sancy fait peau neuve ! Afin de pouvoir accueillir dans 
de bonnes conditions nos visiteurs, la station a procédé à 

de nombreux travaux. La gare d’accueil du téléphérique dispose 
désormais d’un nouveau revêtement de sol antidérapant, 
qui vient en remplacement de l’ancien devenu trop vétuste. 
Certaines vitres cassées ont été remplacées et de nouvelles 
affiches publicitaires viennent remplacer certaines ayant subi les 
désagréments du temps et de la météo. 

POINT FINANCIER DE LA STATION

Les conditions météorologiques étaient de notre côté et la 
saison d’hiver aurait pu être exceptionnelle pour les finances 
de la station mais la crise sanitaire nous a privés d’une 

ouverture. Malgré tout, nous avons mis en service notre espace 
ludique ainsi que des remontées mécaniques pour l’ESF et ski clubs. 
Les recettes dégagées nous ont permis de couvrir les dépenses 
engagées (environ 110 000 € de chiffre d’affaires). Cela n’a pas été 
sans contraintes, nous nous sommes adaptés à l’évolution des 
restrictions sanitaires, nous avons jonglé avec le chômage partiel, 
tout en assurant un service minimum sur les pistes  : sécurité, 
damage, ouverture des remontées mécaniques.  

Les aides financières de l’état devraient être proches de 2 200 000 €, 
c’est une excellente nouvelle, elles vont nous permettre de 
compenser partiellement notre perte d’exploitation. Les aides 
de l’état et la réorganisation de la station - avec la diminution 
significative de nos charges fixes - nous autorisent à envisager 
des investissements 4 saisons qui seront en service dès cet été : 
600 000 €. 

Ces investissements vont générer de la croissance et donc  
des emplois. Nous souhaitons pérenniser un maximum de 
postes de saisonniers à l’année. La station sera animée cet été par 
9  activités à destination des familles. Toutes ces activités seront 
commercialisées avec celles proposées par la commune  : luge, 
bowling, funiculaire, patinoire, dans un Pass Liberté, qui génèrera 
un développement significatif des recettes. L’ensemble des activités 
seront vendues en ligne avec des accès prioritaires « coupe file ». 

Ces investissements pourront fonctionner aussi durant la saison 
d’hiver. Les recettes envisagées vont permettre un retour sur 
investissement rapide.

En parallèle de ces investissements, nous restons prudents, et 
allons reconstituer une partie de nos fonds propres afin d’améliorer 
notre trésorerie et préparer sereinement l’ouverture de la saison 
d’hiver 2022. Notre gestion est rigoureuse. L’objectif de la station 
est de trouver très rapidement un modèle économique pérenne qui 
fonctionne avec ou sans neige.

Nous sommes ambitieux, nous avons fait le choix d’être offensifs 
pour rattraper le temps perdu, malgré nos moyens limités :   le 
Sancy reste et restera un vecteur indispensable pour l’attractivité 
touristique et économique de notre territoire. 

Le chantier est immense, il y a tout à construire, nous sommes 
déterminés, tout comme l’ensemble de nos salariés, que nous 
remercions pour leur implication, à œuvrer pour développer nos 
activités. Rendez-vous en septembre pour un premier bilan de cette 
saison estivale que nous souhaitons réussie. 

Bel été à tous.

LES CHIFFRES CLÉS
Pour la station, sur une année classique : 22.5 salariés en CDI  
et 26 saisonniers soit 48 emplois 
Pour la commune, sur une année classique : 65 permanents  
et 20 saisonniers soit 85 agents



Consignes pour bien trier mes emballages Je composte mes biodéchets

Je mets dans LE BAC JAUNE 
uniquement les emballages

 ci-dessus bien vidés 
et en vrac 

Je mets dans LE BAC VERT 
tous les pots, bocaux, 

bouteilles en verre

INTERDITS
Verres en pirex - Vaisselle

Faïences - Porcelaine -
 Miroirs - Vitres

Pensez à retirer les capsules, les bouchons.

Nous vous proposons dès maintenant de vous accompagner dans le compostage à domicile.  
Vous obtiendrez un engrais naturel riche pour votre jardin ou vos plantes.

Composteur 300 L bois fourni avec le bioseau : 33,20 €
Composteur 600 L bois fourni avec le bioseau : 39,20 €

Commandez dès maintenant, votre composteur sur valtom63.fr ou par téléphone au 04.73.21.88.46.
Vous serez contacté pour une distribution suivie d’une formation prés de chez vous. 

BIODECHETS = déchets de 
cuisine épluchures de fruits /
légumes, restes de repas…

+ déchets verts du jardin

Air +  Humidité
(si besoin)

Broyat

Briques alimentaires
 et cartonnettes

Bouteilles et flacons
 en plastique

Papiers

Emballages en métal  

100 kg / an / hab de 
déchets organiques

dans notre poubelle. 
Suite à la loi de la 

transition énergétique 
pour la croissance 

verte, les biodéchets 
de l’ensemble de 
la population ne 
devront plus être 
dans la poubelle 

d’ordures ménagères 
au 01/01/2024 mais 

valorisés par le 
compostage. 

A partir du
1er mai 2021

100%
des papiers

et des emballages  en plastique se trient !

DÉCHÈTERIE DE LA BOURBOULE

Route de Charlannes / 63150 La Bourboule
04 73 65 51 54

LIBRE EXPRESSION

INFORMATION CONCERNANT 
LA COLLECTE DE VOS ORDURES 
MÉNAGÈRES
Depuis le 17 mai 2021, la collecte des ordures 
ménagères (container marron) se fait les 
lundis et les vendredis. Par ailleurs, nous vous 
informons qu’un nettoyage des containers 
jaunes et marrons a eu lieu sur la commune.

DÉVELOPPEMENT DURABLE 
ET ENVIRONNEMENT
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LE TRI DEVIENT FACILE... ET RESTE 
NÉCESSAIRE

Depuis le 1er mai 2021, 100% des papiers et des emballages 
en plastique se trient. Vous pouvez ainsi jeter dans le bac 
jaune vos pots de yaourt, emballages de jambon, calle de 

polystyrène, tube de dentifrice... Ci-dessous un récapitulatif des 
consignes, n’oubliez de vous équiper d’un composteur. 
Le SMCTOM vous propose deux modèles à un tarif particulièrement 
avantageux :
- 33.20 € pour un modèle en bois de 300L + un « bioseau » offert
- 39.20 € pour un modèle en bois de 600L + un « bioseau » offert

Le « Bioseau » vous permettra de regrouper vos déchets avant de les 
vider dans votre composteur. Un bon de commande est disponible 
en mairie ou sur son site internet. 
Une question ? Contactez le SMCTOM au 04 73 21 88 46. 

L’AFFAIRE EST DANS LE SAC ! 

C’est un constat sans appel  : 
même le plus intelligent de nos 
chers compagnons à 4  pattes 

est dans l’incapacité de ramasser ses 
déjections  !  Il appartient donc aux maitres 
de le faire pour eux. Ce qui peut sembler 
une évidence ne l’est visiblement pas pour 
tout le monde. Nous constatons que dans 
notre station, c’est un réel problème de 
dégradation du cadre de vie, de souillure des 
espaces publics, d’hygiène publique, de coût 
important de nettoyage via l’intervention 
des agents de propreté municipaux. Aussi, 
nous allons mettre très prochainement en 
place une campagne de sensibilisation par 
affichage. Nous demanderons également 

à ce que les pelouses sur l’ensemble du 
Parc Thermal ne soient plus utilisées  
comme « crottoirs ». 

Un arrêté municipal instaurant une amende 
de 68€ pour non ramassage des déjections 
canines dans l’espace public et sur l’ensemble 
de la commune sera instauré. Ces mesures 
n’ont de sens qu’avec l’implication de tous, 
locaux et visiteurs pour faire de notre station 
un lieu agréable, propre et surtout où la 
cohabitation entre nos adorables toutous, 
leurs maitres, et tous les usagers des espaces 
publics sera sereine et non problématique.

LE MONT-DORE S’INSCRIT DANS LA DÉMARCHE DU LABEL 
« VILLE ÉCO-PROPRE »

N ouveau projet pour cette année 2021  : la commune du Mont-Dore s’est 
inscrite dans la démarche d’adhésion au label «  Ville éco-propre  ».  
Ce label récompense les collectivités qui s’engagent dans des plans d’action à 

moyen terme pour améliorer durablement la propreté des espaces publics. Il valorisera 
donc à la fois les actions qui visent à améliorer la propreté de la commune ainsi que le 
travail de nos agents techniques. Ce sera certainement aussi un repère dans le choix 
de notre destination auprès de nos visiteurs. Un projet porté par Florence Savoldelli, 
conseillère municipale, en charge de l’Environnement. 

Chères Montdoriennes, chers Montdoriens,

La pandémie a des répercussions dévastatrices sur nos vies 
mais face à cette situation une lueur existe  : la vaccination. Nous 
souhaitons profiter de cette tribune pour faire un point sur la 
campagne de vaccination et mettre en lumière le travail accompli 
par le Centre Hospitalier du Mont-Dore.

Dès mi-janvier, Monsieur le Maire a confié à Irène Sanchez, 
conseillère municipale, cadre infirmière retraitée, l’organisation de 
la campagne de vaccination municipale. Tous les moyens logistiques 
et de communication nécessaires ont été mis à sa disposition.

Dans un premier temps, elle a contacté 130 personnes âgées 
de plus de 75 ans ainsi qu’une douzaine de patients porteurs de 
pathologies à risques. 90 d’entre eux ont choisi de se faire vacciner. 
Une trentaine de personnes plus vulnérables, sans moyen de 
locomotion ou isolées, a profité de la navette municipale avec 
chauffeur, accompagnée par Irène Sanchez. Ces personnes ont 
donc pu être vaccinées en toute confiance. 

A ce jour, toutes les personnes qui le souhaitent peuvent être 
vaccinée avec les trois vaccins : Pfizer, Moderna et Astrazeneca. Les 
médecins traitants et les pharmacies vaccinent avec Astrazeneca. 
A  venir, le vaccin Johnson qui sera à la disposition des médecins.

Cela aurait été impossible sans l’appui et la logistique sans faille du 
Centre Hospitalier du Mont-Dore. A ce jour, nous comptabilisons 9 
700 injections effectuées ou programmées au Centre Hospitalier.

Après chaque injection, chaque patient reste 15 minutes sous 
surveillance à l’hôpital et la seconde injection est programmée 
quelques semaines plus tard. 

Si vous avez des questions, ou besoin d’aide pour prendre 
rendez-vous, vous pouvez joindre Irène au 06.07.90.80.87 ou au 
06.07.80.52.08

Au-delà de l’organisation municipale, et plus largement sur le 
territoire, nous avons la chance d’avoir le Centre Hospitalier 
du Mont-Dore qui accomplit son devoir de service public avec 
efficience. Face à cette crise où la vaccination n’est plus un choix 
individuel mais une nécessité collective, c’est une opportunité 
immense que d’avoir un centre de vaccination au plus proche des 
populations.

   Séverine, Christophe et Irène

Le développement durable et l’environnement, tout le monde en parle ! Nous sommes profondément conscients 
de l’imminence de l’échéance climatique. Nous sommes convaincus que notre territoire a tous les atouts pour 
prendre ce virage prometteur de bien-être et de développement touristique et économique raisonnable et 
raisonné. Aussi, c’est avec un réel plaisir que nous vous présentons les actions déjà mises en place. Beaucoup 
d’autres sont en cours....à découvrir prochainement !

Par Florence Savoldelli, conseillère municipale,



LES RENCONTRES MUSICALES

L’association « Art et Musique des Dores » créée en 1981 a pour 
objectif la promotion de la musique dans la vallée de la Haute 
Dordogne. Dès 1984 elle organise les «  Rencontres Musicales 

du Mont-Dore  » manifestation qui propose des stages et master-class 
autour de différentes pratiques instrumentales et vocales. La création 
des Communautés de Communes élargit son périmètre autour du Sancy 
et la manifestation prend le nom de « Meeting Musical des Monts Dore ». 
En Juillet et Août les stages et master-classe ont lieu au Mont-Dore ou nous 
accueillons chaque année 20 maîtres de stage et autour de 250 personnes 
venues du monde entier (Amérique du Nord et du Sud, Chine, Norvège, 
Espagne etc..) pour se perfectionner auprès des maîtres de renommée 
internationale dans différentes disciplines. Les concerts (environ 40) sont 
donnés soit par les maitres de stage, soit par les stagiaires au Mont-Dore 
et dans les communes environnantes. S’y greffent quelques concerts 
exceptionnels faisant intervenir solistes, chœurs et orchestre. 

Compte tenu de la situation sanitaire actuelle le déroulement des stages 
2021 est maintenu mais avec la mise en place d’un protocole sanitaire. Les 
concerts planifiés pour l’été 2021 sont soumis à l’évolution de la situation 
et aux impératifs y afférant, donc ne seront officialisés que début juin.

Contact : 
Par téléphone : 06 81 97 78 00
Par e-mail : meeting-musical-des-monts-dore@orange.fr
Sur le site : meeting-musical-des-monts-dore.fr

UNION BOULISTE DU MONT-DORE

La pratique du Sport Boules dans la cité 
thermale remonte à 1936 à l’initiative 
de Louis Virot, Président fondateur. 

A l’origine, le club faisait partie de la section 
U.S.M.D. réunissant plusieurs entités sportives 
locales puis a changé de forme juridique 
devenant ainsi Union bouliste du Mont-Dore. 
Des premiers jeux à la Brasserie de la Gare, puis 
face à l’hôpital par la suite, le Boulodrome Jean 
Souchal situé face à la patinoire et inauguré en 
1986 comprend aujourd’hui 8 jeux extérieurs et 
2 jeux couverts chauffés. 
Plusieurs personnalités ont marqué l’histoire 
du club  : on citera notamment Jean Pouzet et 
Guy Chanonat (médaillés à la Fédération). Le 
club est affilié à la F.F.S.B. (Fédération Française 

du Sport Boules), il est aujourd’hui présidé par 
Michel Martinet et réunit environ 25 licenciés. 
Les premiers concours officiels furent organisés 
dans le Parc du Casino, au Club hippique par la 
suite et aujourd’hui au boulodrome ainsi qu’au 
Tennis des Pradets : compétitions en doublettes 
formées, participation au championnat 
départemental des clubs sportifs…
Enfin au chapitre des résultats, plusieurs équipes 
se sont déjà qualifiées aux championnats de 
France : Sonia Martin a remporté le titre national 
en double (1986), Karim Kaïdi a remporté la 
coupe de France minimes en doubles (2001), 
Catherine Monestier (2004) et la formation 
quadrette vétérans (2010) ont également atteint  
les ¼ de finale.

Le boulodrome est ouvert tous  
les après-midi, accessible à tous  
(jeunes, féminines, curistes…). 
Contact : :  
Michel Martinet - 07 86 10 36 13 
martinet.michel@hotmail.fr

L’ASSOCIATION MONTDORIENNE DES AMIS DE L’ÉCOLE LAÏQUE

Depuis 1984, l’Association Montdorienne des Amis de l’École 
Laïque plus communément appelée l’AMAEL regroupe 
des parents d’élèves et organise des activités éducatives, 

sociales, récréatives et artistiques au profit des enfants de l’École 
du Sancy. L’AMAEL propose à plusieurs moments de l’année des 
ventes d’objets divers personnalisés comme des mugs, des sacs 
isothermes, des gourdes, des ventes de chocolats à Noël, des plantes 
au printemps,… Mais la principale ressource vient du loto annuel qui 
a toujours un énorme succès et rassemble près de 300 personnes au 
gymnase du Mont-Dore.
Grâce à ces actions, l’AMAEL peut financer des séances de ski aux 
élèves, des sorties cinéma ou au musée, des spectacles de noël, le 
Festival Plein la Bobine, les projets pédagogiques des enseignants 
ou payer le car lors de sorties extra-scolaires. L’AMAEL participe 
également aux rencontres, épreuves et manifestations organisées ou 
contrôlées par l’USEP (Union Sportive de l’Enseignement du Premier 
Degré) comme le cross qui se déroule au parc fenestre. Par ailleurs, 

l’AMAEL essaie de créer 
du lien entre les familles 
en organisant des rando-
repas, kermesse, après-
midi jeux de société ou des 
barbecues lors de la fête de 
l’école afin que les parents 
se rencontrent et passent 
un moment convivial.
C’est grâce au dynamisme, à l’enthousiasme et à la motivation des 
bénévoles de l’association depuis de nombreuses années et à toutes 
les personnes qui participent aux actions que tous ces « petits plus » 
sont possibles pour les enfants. 

AMAEL – 4 Boulevard Mirabeau, 63240 LE MONT-DORE
Contact : Virginie Ondet, Présidente 
virginie.ondet0040@orange.fr

Malgré la pandémie actuelle, le service animations a pu proposer 
durant les 4 semaines des vacances scolaires d’hiver quelques 
animations. Celles-ci ont remporté un vif succès !

Malgré le contexte sanitaire et par 
conséquent un nombre limité de 
places, nous nous sommes adaptés et 
ces animations  ont quand même pu 
satisfaire une partie de nos visiteurs !

LES MARDIS, une chasse au trésor 
avec différentes énigmes a été mise en 
place en centre-ville. 
Chaque semaine, plus de 100 enfants 
accompagnés de leurs parents ont participé !
À leur arrivée les petits enquêteurs 
repartaient avec des cadeaux à l’effigie de 
Tibou, la mascotte du Sancy.

LES MERCREDIS, une nouveauté 
mise en place par le service animations 
«  L’envers du décor  » qui proposait une 
visite personnalisée de la machinerie du 
Funiculaire du Capucin. Patrick et Karim 
ont partagé leur passion et leur savoir à un 
public émerveillé de découvrir une si belle 
mécanique. A l’issu, un chocolat chaud était 
offert, en partenariat avec le restaurant  
du Capucin. 

LES JEUDIS, la guide «  Charlotte 
de la Tronchette  », dans le cadre 
des Virées du Sancy, accueillait les 
visiteurs pour des micro visites adaptées  
au contexte sanitaire d’une durée de  
20 minutes. 

ANIMATIONS

COMMUNICATION

VIE ASSOCIATIVE
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Focus sur les associations qui font vivre notre commune

NOUVELLE IDENTITÉ VISUELLE  
POUR LA VALLÉE DU MONT-DORE  

Depuis longtemps déjà, la ville et la station du Mont-Dore se 
différenciaient par deux logos différents. Celui de la ville 
devenant vieillissant, il a été décidé de redéfinir les objectifs de 

communication de la vallée du Mont-Dore pour exister sous une seule 
et même identité..

L’objectif ? Dynamiser et investir sur l’avenir en mettant en valeur toutes 
les richesses de notre vallée. Vous découvrirez bientôt notre nouveau 
logo et terrain d’expression, qui feront du Mont-Dore, une destination 
moderne, vivante et attractive !  

Cette communication se déclinera sur tous les supports de 
communication  : affichage extérieur, véhicule de la commune, 
communication de la station, sites internet, etc. 

Et si vous êtes curieux, notre nouveau logo apparaît sur l’une des pages 
de ce bulletin ! 

RESTEZ INFORMÉ GRÂCE  
À L’APPLICATION CITYC 

Nouveau cette année  : l’application Cityc, un outil 
d’alerte afin d’être toujours plus proche de nos 
concitoyens et de pouvoir vous informer au plus 

vite et le plus sérieusement possible sur les actualités de la 
commune. Notre priorité, avec ce nouvel outil, est de rendre 
l’information accessible à tous. Le dispositif de «  Alerte 
Citoyen », vous permet de recevoir les alertes météo, travaux, 
etc., ainsi que toutes les actualités de notre commune.

Pour utiliser ce dispositif, vous pouvez nous remettre votre 
adhésion en Mairie en remplissant le bulletin disponible 
à l’accueil. Vous pouvez également remplir le formulaire 
accessible sur le site internet de la mairie ! 



BUDGET PRÉVISIONNEL 2021

MARIAGES

GUINET Sandra & RENET Charlotte, le 24 Avril 2021

LEBEAU Dominique & Nathalie THIOLAS, le 30 Avril 2021

DÉCÈS

GRANDE Dominique Jean Baptiste Marie, le 11 Janvier 2021

COUILLAUD Fabrice Jérôme, le 22 Janvier 2021

REBOUFFAT Juliette Yvonne veuve FEREYROLLES, le 25 Janvier 2021

TARRON Berthe Simone veuve ANDRAUD, le 26 Janvier 2021

ANDRAUD Jean Pierre René, le 15 Février 2021

BARRE Noëlle Hélène Claudette veuve VALE, le 28 Février 2021

HUGUET Renée Anna veuve GRAVA, le 28 Février 2021

GAMBIER Alain, le 10 Mars 2021

PANTHÉON Dominique Marie Léon Amable, le 26 Mars 2021

BATISSARD Yvonne Andrée veuve SAUZE, le 9 avril 2021

TANGUY Charlotte, Joséphine, Jeannine, veuve RUEF, le 19 mai 2021

NAISSANCES

TRINQUIER Elyana, Nathalie, Yolande, le 4 Mars 2021

KAÏDI Ines, le 1er Avril 2021
NOGUEIRA Sacha, Khelaf, le 10 Avril 2021

Le compte administratif 2020 de la commune se clôture avec un excédent 
de 1,6 millions d’euros sur le fonctionnement. La crise sanitaire a privé 
la commune de certaines recettes et parallèlement les investissements 

sur 2020 ont été réduits du fait du confinement et de la transition électorale.

Nous allons nous rattraper en 2021 car le budget prévoit plus de 6 millions 
d’euros d’investissement (contre 2,6 millions l’année dernière). A noter que 
sur 2020 la commune n’a pas contracté de nouvel emprunt ce qui permet de 
réduire notre endettement de 660 000 €. 

La situation financière de la commune est donc saine et nous permet 
d’envisager des investissements significatifs dans les années futures. 

RÉPARTITION DU FONCTIONNEMENT

RÉPARTITION DE L’INVESTISSEMENT 

PROLONGATION  
DES PROGRAMMES 2020 : 
• Rénovation de l’école
• Sécurisation de la falaise

•  Accessibilité du complexe                     
bowling/patinoire 

•  Achat de nouveaux compresseurs 
pour la patinoire 

• Continuité du plan thermal  

NOUVEAUX PROJETS 2021 :
•  Réhabilitation extérieure du gymnase 

dans le cadre du programme de 
transition écologique

• Réfection de divers locaux communaux 

• Sécurisation des ateliers municipaux 

• Réfection de voirie 

•  Changement de chaudière sur divers sites 
communaux 

• Modernisation et développement  
de sites touristiques 

•  Achat de véhicules et engins  
de déneigement

• Consultations de maîtres d’œuvre  
pour le projet de salle polyvalente, pour 
la réfection du PGM et pour la faisabilité 
d’un réseau de chaleur sur le secteur 
école/gymnase/centre de secours 

BUDGET 2021
Fonctionnement : 6 826 208 €

Subventions accordées aux 
associations du Mont-Dore :  

125 000 €

1%

RECETTESDÉPENSES

42%

15%

3%
0,5% 2% 4% 3%

3%

2,9%2%

32%

 Charges à caractère général 

 Charges de personnel

 Atténuation de produits

 Autres charges

 Charges financières

 Charges exceptionnelles

 Dépenses imprévues

 Virement à la section inv.

 Produit des services

 Impots et taxes

 Atténuation de charges

 Dotations

 Autres produits

 Produits exceptionnels

 Opérations d’ordre

 Excédent reporté de N-1

18% 39%

22%

13%

Vous pouvez vous présenter  
en quelques mots ?

Originaire de Saint-Etienne, j’ai 
fait toutes mes études dans cette 

ville. Diplômée d’un bac +5 en collectivités 
territoriales, j’ai toujours travaillé dans une 
commune, en commençant par la Loire et 
puis, par la suite, à Aubière. Durant mes 
22 années de service dans le Puy-de-Dôme 
et plus précisément dans cette commune, 
j’ai occupé de nombreux postes, divers et 
variés : comptabilité, ressources humaines, 
gestion de musée, gestion de la zone 
économique, service emploi, adjointe à la 
direction générale. Pour finir, j’ai occupé le 
poste de Directrice Générale des Services, 
poste pour lequel j’ai été recruté depuis 
janvier 2021 sur la commune du Mont-
Dore. 

Pour vous le Mont-Dore,  
qu’est-ce que ça représente ?

À mes yeux, le Mont-Dore c’est avant tout 
une station thermale de montagne et une 
ville très intéressante de par ses paysages 
et son environnement naturel. C’est une 
véritable bulle de fraicheur et de nature.

Être Directrice Générale des Services,  
à quoi cela correspond-il ?

Tellement de choses à la fois ! Être Directrice 
Générale des Services, c’est être au cœur 
de nombreux sujets. C’est un poste avec 
des tâches très diversifiées et qui nécessite 
une réelle curiosité intellectuelle. 

Toute cette diversité permet de s’enrichir 
et de découvrir de nombreux secteurs 
d’activités. Cela permet de travailler en 
partenariat avec des institutionnels, 
des entreprises, des associations. La 
particularité d’occuper ce poste au Mont-
Dore est de continuer à être en contact 
direct avec la population. Mon premier 
objectif : être au service de l’intérêt général. 

Votre vision concernant l’avenir  
de la ville du Mont-Dore ?

Le Mont-Dore, de mon point de vue, est 
une commune en pleine expansion. Elle 
se développe, se diversifie et sait rebondir 
par rapport aux nouvelles contraintes qui 

s’imposent à elle, comme la météo ou 
la concurrence. La commune du Mont-
Dore a un énorme potentiel et a une 
place essentielle au sein des communes 
touristiques, en particulier celles de 
montagne.

Un petit mot pour la fin ?

J’ai eu la chance d’être bien accueillie lors 
de mon intégration, qui s’est très bien 
déroulée. Cela me donne l’impression 
d’avoir toujours habité et travaillé  
au Mont-Dore, et me donne ainsi envie 
de m’investir toujours plus pour les 
Montdoriens. 

ÉTAT CIVIL
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Nouvelle Directrice Générale des Services à la Mairie du Mont-Dore
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